

2024-05-29

Tras caminar 290 kilómetros y visitar las 48 delegaciones de Toluca, Ricardo Moreno concluye campaña

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elgatopolitico.news/2024/05/28/tras-caminar-290-kilometros-y-visitar-las-48-delegaciones-de-toluca-ricardo-moreno-concluye-campana/>

Foto: Facebook Ricardo Moreno

El candidato la alcaldía de Toluca por la coalición Morena-PT-PVEM, Ricardo Moreno Bastida, concluyó su campaña luego de haber caminado 290 kilómetros y visitado las 48 delegaciones de Toluca y al menos la mitad de las subdelegaciones. Moreno Bastida inició y cerró campaña cercano a la gente y caminando por las delegaciones, subdelegaciones y colonias de Toluca, donde sostuvo encuentros con empresarios, universitarios, con la Iglesia católica, comerciantes, mercados, electricistas y líderes naturales de las comunidades así como distintos sectores de la sociedad. Luego de escuchar los problemas que aquejan a todos los actores antes mencionados, planteó soluciones a través de los 6 ejes rectores del Plan Pasión por Toluca: Toluca humanista, Capital segura, Innovación y desarrollo, Ciudad Consciente, sustentable y sostenible, Ciudad para las mujeres y una Ciudad inclusiva. Asimismo celebró la adhesión de ex militantes del PRI y del PAN que se sumaron a su proyecto, destacando 400 líderes naturales en delegaciones, subdelegaciones y colonias de la capital mexiquense, que militaban en el PRI. Así como 3 mil liderazgos panistas del Distrito 34 y mil 200 líderes de Transformando Conciencias, de extracción priísta, que también se incorporaron a su proyecto. Además del diputado local Arturo Jiménez García, quien renunció a la fracción legislativa del PRI para incorporarse a Morena. También encabezó la Firma del Compromiso por la Paz en el municipio de Toluca, junto con el Arzobispo Metropolitano de Toluca, Raúl Gómez González. Además participó en el "Foro Elecciones Ayuntamiento Toluca 2024" en el Tecnológico de Monterrey Campus Toluca, y en un diálogo con estudiantes de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex). Asimismo sostuvo encuentros con las distintas cámaras empresariales; con el Consejo Coordinador Empresarial, con la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, con el Centro Patronal del Estado de México y el Patronato Pro Centro Histórico de Toluca.

También con la Canaco Servytur Valle de Toluca, y empresarios del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (CONCAEM), además de líderes de los distintos mercados de Toluca. El candidato morenista a la presidencia municipal de Toluca encabezó además un encuentro con más de cuatro mil mujeres toluqueñas en el Salón Rojo del Club Toluca, en donde estuvo presente su esposa Rocio Pegueros, su hija Valentina y la Senadora Olga Sánchez Cordero.

Durante su campaña Moreno Bastida caminó por delegaciones, subdelegaciones y colonias, donde tocó puertas, saludó a la gente y visitó de comercios para conocer directamente de los vecinos las problemáticas que los aquejan. Al hablar sobre sus ejes rectores, en Capital segura, Moreno Bastida destacó que habrá de instalar la red de videovigilancia más grande en la historia de la capital, con la colaboración de los ciudadanos y la iniciativa privada, pues se habrán de conectar sus cámaras a un centro de control y mando. Lamentó que en la capital mexiquense, una de las más importantes del país, solo funcionen 21 cámaras de videovigilancia para atender a un millón de habitantes. De igual manera se van a iluminar las calles de Toluca, con el compromiso de encender las 24 mil lámparas que están apagadas en un lapso de cuatro meses, afirmó. Asimismo con el apoyo de los concesionarios del transporte público, habrá policías en los autobuses para que cuiden a las mujeres y a la par inhiban los asaltos, apuntó. Además se habrán de crear las condiciones de un entorno seguro para que las mujeres puedan caminar sin miedo, y ello será posible mediante senderos iluminados, seguridad en el transporte y refugios de género en todas las dependencias de gobierno, indicó. Con el compromiso además de que se levante en el municipio la doble alerta de género que se tiene, aseveró. Para contener la crisis hídrica, poner fin al

desabasto de agua y a las fugas, el candidato habló de la aplicación de tecnologías y de la sectorización de la red hidráulica. Así como un gran sistema de captación de lluvias para empezar a cosechar agua, desde edificios públicos hasta escuelas e industrias, además de cambiar nuestros hábitos de consumo y cuidado del vital líquido. El tema de la movilidad también será una prioridad de su gobierno -expuso-, pues se contempla un distribuidor vial en La Maquinita, además de 17 obras viales que permitan reducir los tiempos de traslado. Y también para que Toluca brille con luz propia, se habrán de recuperar los parques como espacios públicos y de convivencia, alejados de la delincuencia. Para contener la pobreza, Moreno Bastida asumió a su vez el compromiso de generar oportunidades de empleo y desarrollo tecnológico, así como crecimiento económico y bienestar. Habló además de instalar un nuevo parque industrial en la zona de Tlachaloya, al norte de la capital. Y de igual manera -indicó- impulsará un régimen de confianza donde se otorgarán 45 días a las unidades económicas para que cumplan con todos los requisitos, lo cual permitirá además evitar actos de corrupción.